
主任的話: 下主日崇拜後立刻開會眾大會
09/19/2021  

 因為去年疫情的關係，教會沒法進行實體的

會眾大會，透過與德州浸聯會的指引，各教會只

能把去年 2020 年的財政報告和 2021 年的預算推

至重開實體聚會後才能進行。鑒於今年七、八月

的崇拜人數不穩定，所以回務委員會決定在 9 月

24日召開會眾大會來追認。 

 我們都明白主日的場地使用和時間都有限

制，在沒有聯誼午餐的情況下，教會也很難請求

大家在午餐後重回教會開會眾大會，所以我們將

把下主日崇拜時間縮短至10時完結，就利用那15-

20分鐘來舉行會眾大會，請大家見諒。 

 因為之前教會曾郵記上 2020 年的財政報告和

2021 年的預算到各府上，大家也瀏覽過，這星期

也再派發一次，以作提醒。 

 


